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文責：校長 濱本竜一郎

感謝！！民生・児童委員懇談会
６月２３日（金）、御船小校区の民生委員・児童委員懇

談会を開催していただきました。

授業を参観していただいたのち、参観後の感想や日頃の

地域での子供たちの様子について情報交換がありました。

【当日、参加いただいた皆様】

沖田すが子 様（３・４丁目） 甲斐 榮子 様（５・６丁目）

淀川 春美 様（上辺田見） 藤井久美子 様（中辺田見）

上野 早苗 様（下辺田見） 浦田 武美 様（牛ケ瀬１区）

岩永 正二 様（上下迎町・旭町）

主任児童委員：川上 愛子 様、本田恵美子 様

【頂戴したご意見・ご感想】（抜粋）

「以前は、挨拶してくれない子供もいた。今年度は挨拶してくれるので、うれしい。」

「毎朝見ていると、挨拶できる子供とできない子供がいる。挨拶してくれないと何か

あったのかなあと心配になる。」

「３・５年生の英語。みんな楽しそうだった。ここまで進んでいるのかと思った。」

「６年生の理科でタブレット操作を見た。キーボードを打つのが速くてびっくりした。」

「元気で、活気のある学校だと思った。掃除も行き届き、気持ちがよかった。」

この他、図書室の環境についても、御意見をいただきました。子供たちの教育環境

を整えるため、町教育委員会とも相談しながらできるところから進めて参ります。

日ごろの子供たちの見守りも含め、本当にありがとうございます。

運動会の勢いそのままに～団対抗図書祭り～終わる
図書委員会が、読書活動の推進に取り組んでいます。

題して「団対抗図書祭り」でした。

６／１（木）～１６（金）、読んだ本の冊数を集計し、

赤団と白団で競うことを通して、本に触れ、本に親しむ

ことをねらいました。

結果は、赤団２０７５冊、白団２３１９冊で、白団の

勝ちでした。運動会では赤団が勝ちましたので、リベン

ジといったところでしょうか。

いずれにしても、本を手に取り、本に親しむ機会となったことは間違いありません。

図書委員会の子供たちの取組に大いに感謝します。

しろやま
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ふるさとを愛し、21世紀をたくましく生きぬく子どもの育成


